

Lübben 06. Juni 2014, 09:44 Uhr

Erster Rundgang zu Aquamediale-Arbeiten

LÜBBEN Einen ersten Blick auf die Arbeiten zur zehnten Aquamediale, die am morgigen Samstag in Lübben eröffnet wird, durften Pressevertreter bereits am gestrigen Donnerstag werfen. Kurator Christian Gracza stellte unter anderem auf der Schlossinsel eine der drei Wiegen von Bence Knyihár vor.

Ab Samstag präsentieren elf Künstler aus fünf Ländern ihre Arbeiten zum Thema „Wetterwechsel“ in Lübben, Lübbenau und Alt Zauche. Die Eröffnung beginnt um 19.30 Uhr am Hafen 2 in Lübben. Kunstkahnfahrten gibt es ab 18.30 Uhr.



Jüngste Kommentare
